
2 http://magmetall.ru

 Цивилизация – это стадия развития общества, на которой ничего нельзя сделать без финансирования. Неизвестный автор

вторник 25 января 2011 годасобытия  комментарии
 итоги

Одобрили  
благотворительность
Общее сОбрание Магнитогорского городского 
благотворительного общественного фонда «Ме-
таллург» признало работу правления фонда и его 
исполнительного органа за 2008–2010 годы удо-
влетворительной. 

Участники фонда выслушали отчет о работе «Металлурга» за 
2008-2010 годы, приняли к сведению заключение контрольно-
ревизионной комиссии по итогам работы за этот период, утвер-
дили благотворительные программы на 2011–2013 годы.

В попечительский совет избраны девять человек, предсе-
дателем стал председатель совета директоров ОАО «ММК» 
Виктор Рашников. В правление избрано двенадцать человек, 
председатель – директор по кадрам ОАО «ММК» Иван Сеничев. 
Единоличным исполнительным органом – директором фонда 
– избран Валентин Владимирцев. В контрольно-ревизионную 
комиссию избрано пять человек, председатель – Раиса Кузьмина. 
По уставу срок полномочий органов фонда – три года. 

 акция

Хлеб  
по доступной цене

Фабрика «русский хлеб» с администрацией города 
и городским благотворительным общественным 
фондом «Металлург» реализует программу «соци-
альный хлеб».

Качественный вкусный хлеб «Сельский» без торговой 
наценки по доступной цене предназначен для малоимущих. 
Доля потребления хлебобулочных изделий этой категорией 
граждан велика: в городе более ста тысяч пенсионеров, 26500 
инвалидов, 1250 детей-инвалидов, 1090 многодетных семей, 
7173 неполные семьи. 

Хлеб по социальной акции приобретают при предоставле-
нии социальной карты или пенсионного удостоверения в сети 
«Сдобнофф» в магазинах: на Набережной – в объединенной 
медсанчасти города и комбината, на Ленинградской, 16, К. 
Маркса, 168 и 161 – остановка «Энгельса», 115 и 107 – около 
магазина «Океан», Советской, 117 – пересечение с улицей 
«Правды», Труда, 23 – пересечение с улицей Ворошилова, 
и 38 – остановка «Курортная поликлиника», Калмыкова, 7, 
Тевосяна, 4, у горбольницы № 1; в сети магазинов «Ветеран»: 
на Сиреневом, 12 и 16, Ленина, 34, К. Маркса, 121.

 

 Здравоохранение
Область получит  
солидный транш
В ближайший Месяц Михаил Юревич представит 
в Москве программу модернизации здравоохране-
ния Челябинской области на 2011–2012 годы.

Защита программы будет проходить на уровне вице-
премьера РФ Александра Жукова. Напомним, в конце про-
шлого года Челябинская область уже прошла процедуру 
защиты программы в Министерстве здравоохранения и 
социального развития России. В настоящее время проект 
проходит последнюю стадию доработки.

– Мы можем получить серьезный объем финансирования 
со стороны федерального центра – более девяти с половиной 
миллиардов рублей. Это одна из самых крупных сумм по 
стране, в том числе в расчете на душу населения, – отметил 
губернатор. – Объем софинансирования со стороны области 
составит 15 процентов, то есть еще 1,47 миллиарда рублей.

Целью модернизации системы здравоохранения региона 
является улучшение качества и обеспечение доступности ме-
дицинской помощи населению Челябинской области, а также 
увеличение продолжительности жизни южноуральцев.

 конкурс
Бренды Урала
ОбъяВлен конкурс на звание «брендового» проекта 
Урала. конкурс на лучшее название мультимедий-
ного проекта по формированию бренда Уральского 
федерального округа пройдет под патронажем 
полномочного представителя президента рФ ни-
колая Винниченко.

«Название проекта должно способствовать достижению его 
основной цели – формированию единого бренда Уральского 
федерального округа, в состав которого входят различные по 
географическим и культурным характеристикам регионы Урала 
и Западной Сибири», – говорится в сообщении пресс-службы 
полпреда президента в Уральском федеральном округе.

Участниками конкурса могут стать студенты, аспиранты, 
преподаватели, научные работники вузов. Заявки на участие в 
конкурсе направляются в конкурсную комиссию до 20 февраля 
2011 года по электронному адресу: gorkunova@urfo.gov.ru.

Победитель конкурса получает возможность участвовать в 
создании проекта в составе съемочной, редакционной или из-
дательской группы.

КУБ укрепляет репутацию городского банка  
с мощной федеральной поддержкой

Улучшения –  
для клиента

МинУВший 2010 год, будем на-
деяться, стал переломным для 
банковской системы страны. 
кредитные организации, «стрях-
нув» оковы кризиса, вновь зара-
ботали весьма продуктивно. 

Не стал исключением и магнито-
горский Кредит Урал Банк.

Об итогах прошлого года и 
перспективах банка на 2011 год рас-
сказывает председатель правления 
«кУб» ОаО Вячеслав Викторович 
берДникОВ.

– Вячеслав Викторович, прежде 
всего, разрешите вас поздравить 
с назначением председателем 
правления кредит Урал банка и 
узнать, каким для вашего банка 
стал 2010-й – первый, скажем так, 
посткризисный год?

– Большое спасибо. В свою оче-
редь, также хотел бы поздравить всех 
горожан с наступлением Нового года, 
пожелать всего наилучшего, исполне-
ния всех желаний! 

Отвечая на ваш вопрос, отмечу, 
что 2010 год для нас стал вполне 
успешным. Мы усилили свои позиции 
в городе, получили, наверное, самую 
большую прибыль среди кредитных 
организаций Челябинской области. 
У нас увеличилось число клиентов – 
как физических, так и юридических 
лиц – и возросли объемы операций. 
Это свидетельствует о том, что банку 
доверяют, причем доверяют даже в 
большей степени, чем до кризиса, 
что является большим положительным 
фактором. Одним словом, КУБ пока-
зал свою устойчивость и надежность, 
что мы связываем и с нашей работой, 
и с принадлежностью Кредит Урал 
Банка к Группе Газпромбанка.

– В прошлом году заметно ожи-
вился рынок кредитования. на-
сколько увеличил объемы кредито-
вания ваш банк?

– Банк показал очень неплохие 
темпы прироста кредитного портфеля, 
которые по целому ряду направлений 
были выше, чем в среднем по бан-
ковскому сектору России. Хотя надо 
учесть, что КУБ, являясь дочерней 
структурой одного из крупнейших 
федеральных банков, масштабно 
работает практически в пределах 
нашего города. Следовательно, мы 
предлагаем клиентам банковские 
услуги по конкурентным условиям, 
даже по сравнению с ведущими бан-
ками страны.

Если говорить о корпоративном и 
розничном кредитовании, то по всем 
направлениям наблюдается увеличе-
ние объемов как по числу клиентов, 
так и общему размеру кредитов – 
благодаря тому, что мы адекватно 
оцениваем рыночную обстановку 
в городе и стараемся максимально 
быстро реагировать на рыночные 
изменения условий кредитования у 
банков-конкурентов. 

– а изменилась ли кредитная по-
литика банка?

– Кредитная политика в Кредит 
Урал Банке значительно смягчилась 
по сравнению с кризисными и даже 
с докризисными годами. Это видно и 
по набору документов, которые мы 
теперь предлагаем оформить заем-
щикам, и по новым видам кредитов, 
что в кризисное время было просто 
невозможно.

– То есть, кредит стало легче по-
лучить, в том числе и физическим 
лицам?

– Надеюсь, что это так! Тем не 
менее, мы не склонны самоуспо-
каиваться и намерены совершен-
ствовать свою работу в этом направ-
лении, руководствуясь принципом 
удовлетворения потребностей наших 
клиентов.

– О своем интересе к розничному 
потребительскому кредитованию 
заявили все банки, даже самые 
крупные, прежде не питавшие сла-
бости к этому сегменту. а кУб рас-
ширяет объемы потребительского 
кредитования?

– Потребительское кредитование 
в КУБе является приоритетным на-
правлением. За прошлый год мы 
предложили большое число новых 
кредитных продуктов, которые либо 
никогда прежде не предлагались, в 
том числе никакими другими банка-
ми, либо были известны до кризиса, 
но в кризис были заморожены. Это 
сделано с одной целью – облегчить до-
ступ населения к кредитованию. Люди 
получили возможность брать потреби-
тельские кредиты в соответствии со 
своими доходами. За истекший год, 
считаю, мы серьезно продвинулись 
в направлении улучшения условий 
кредитования. В течение года пере-
сматривались и снижались размеры 
процентных ставок семь раз. Была 
введена программа «Лояльность», в 
соответствии с кото-
рой у добросовестных 
заемщиков/поручи-
телей в нашем банке 
процентная ставка 
по новым кредитам 
значительно снижает-
ся; изменен подход к 
определению платеже-
способности заемщи-
ков и поручителей, также появилась 
возможность учитывать семейный 
доход по кредитам; расширен пере-
чень клиентов, которым могут быть 
предоставлены кредиты без обеспе-
чения, появились новые программы 
по ипотеке, автокредитованию, кре-
дитным картам. Это сделано с одной 
целью – облегчить доступ населения 
к кредитованию. Люди получили воз-
можность оформлять потребительские 
кредиты в соответствии со своими 
доходами. В новом году мы также 
будем продолжать пересматривать 
и улучшать условия кредитования на 
основании запросов и возможностей 
наших клиентов.

– сейчас очень часто, начиная 
с правительств федерального и 
местного уровней и заканчивая 
банками,  говорится о поддержке 
малого предпринимательства. как 
ваш банк относится к данному сек-
тору экономики?

– Кредит Урал Банк никогда не 
стоял в стороне от среднего и малого 
бизнеса, осуществляя кредитование 
данного сектора экономики с момен-
та образования банка. В прошедшем 
году «КУБ» ОАО расширил линейку 
своих кредитных продуктов и теперь, 
наряду с традиционными кредитами 
на пополнение оборотных средств или 
на приобретение основных средств, 
можно оформить беззалоговый кре-
дит, а также кредит на приобретение 
транспортных средств и коммерче-
ской недвижимости. Самое главное 
– значительно снижены процентные 
ставки по кредитам, и, думаю, данная 
тенденция сохранится и в наступив-
шем 2011 году. Также банком будет 
продолжено сотрудничество с Фондом 
содействия кредитованию малого 
предпринимательства Челябинской 
области, что позволяет малому бизне-
су, предпринимателям при недостатке 
собственного залога воспользоваться 
поручительством данного фонда и по-
лучить кредит в банке. 

– В деятельности кредит Урал 
банка всегда прослеживается 
стремление к внедрению наиболее 
перспективных технологий, способ-
ных облегчить процедуру обслужи-
вания клиентов. как мы помним, 
именно кредит Урал банк стал 
одним из первых банков города, 
реализовавшим в своих отделениях 
систему электронной очереди. а что 
было сделано банком в 2010 году и 
каковы ваши планы на будущее?

– Вы совершенно правы, банк всег-
да уделяет этому большое внимание 
и учитывает желания людей при по-
стоянно растущем жизненном темпе 
получать банковские услуги  быстро, в 
любое время и в любом месте. На про-
тяжении всего года, а также в будущем 
банк будет продолжать реализовывать 
концепцию современного дистанцион-

ного обслуживания физических лиц, по-
зволяющую осуществлять банковские 
операции, уже не посещая отделение 
банка. На текущий момент наши клиен-
ты могут осуществить все необходимые 
платежи через банкоматы, платежные 
терминалы и интернет-банк, и количе-
ство таких людей с каждым месяцем 
становится все больше. За 2010 год, 
например, благодаря внедрению 
банком возможности стать пользова-
телем системы КУБ-Директ с помощью 
банкомата, число пользователей уве-
личилось на 70%, а число платежей, 
совершенных через банкоматы, пла-
тежные терминалы КУБ-Терминал и 
КУБ-Директ, возросли до 68%. Люди 
все больше стали ценить свое время и 
деньги, и, благодаря высокой техноло-
гической оснащенности банка, им это 

удается. Кроме того, мы 
постоянно расширяем 
перечень контрагентов, 
в 2010 году, например, 
внедрены системы, помо-
гающие горожанам бы-
стро и легко оплачивать 
коммунальные услуги. В 
частности, в декабре под-
писан соответствующий 

договор с ООО «Челябинскрегионгаз», 
и теперь наши клиенты смогут в без-
акцептном порядке оплачивать услуги 
по получению газа, а в ближайшей 
перспективе мы планируем реализо-
вать сотрудничество с различными 
государственными и муниципальными 
органами власти, с которыми взаимо-
действуют наши клиенты, для осущест-
вления платежей. 

– а есть ли у кУба такие банков-
ские продукты, которые можно 
назвать ноу-хау вашей кредитной 
организации?

– Конечно. В прошлом году мы 
внедрили услугу, с помощью которой 
наши клиенты могут подать заявку на 
получение кредита через банкомат. 
Это абсолютное ноу-хау банка. На-
сколько нам известно, никакой другой 
банк, по крайней мере, в нашем ре-
гионе такой услуги не предоставляет 
– прецедентов нет.

– какие новинки кУб намерен 
предложить своим клиентам в но-
вом году?

– В текущем году банк собирается 
внедрить услугу «Мобильный банк», 
которая, безусловно, будет интересна 
нашим клиентам удобством соверше-
ния банковских операций со своего 
мобильного телефона. 

Также начала функционировать 
новая версия нашего интернет-банка 
«КУБ-Директ», более удобная для ее 
использования, с расширенными 
функциями, позволяющими осущест-
влять клиентам безналичные платежи 
любым получателям.

Будем мы совершенствовать и 
кредитные продукты. В крупнейших 
торговых центрах города уже открыты 
пункты продаж, где реализуются кре-
дитные карты нашего банка в рамках 
акции «Кредиты за 15 минут».

В рамках повышения доступности 
оформления кредитов планируется 
внедрить оформление заявок на 
кредит через сеть «Интернет» и по 
телефону. Для улучшения качества 
обслуживания клиентов, уже офор-
мивших кредит, в 2011 году, мы рас-
считываем, что станет возможным 
осуществление досрочного погаше-
ния кредитов через платежные терми-
налы. Кстати, банком уже закуплены и 
готовятся к эксплуатации терминалы 
нового поколения, имеющие функцию 
совершения операций и с помощью 
банковской карты. Также мы намере-
ны развивать и другие виды услуг.

– Теперь – о вкладах. сейчас, на 
мой взгляд, сложилась парадок-
сальная ситуация. банки рекордно 
низкими ставками по вкладам, по 
сути, демонстрируют тот факт, что 
им не нужны деньги вкладчиков. 
с чем связана эта тенденция? 
Дело ведь наверняка не только в 
рекордно низкой ставке рефинан-
сирования…

– В ушедшем году сберегательная 
активность наших граждан превысила 
все прогнозы. Хотелось бы предосте-
речь от одностороннего мнения в 
отношении банковских вкладов как 
средства обогащения. Они, скорее, 
служат инструментом сбережения, 
позволяющим сохранить деньги в 
какой-то степени от инфляции, по-
скольку другой альтернативы, сравни-
мой по надежности, на нашем рынке 
нет. Наиболее важные критерии для 
вкладчика – надежность и доходность 
вложений. Причем, надежность я бы 
поставил на первое место. Что каса-
ется доходности, то следует понимать 
специфику работы банка: привлекая 
вклады с одной стороны по более 
низким ставкам, чем хотелось бы 
клиентам, банки с другой – получают 
возможность предоставлять тем же 
самым клиентам кредиты по более 
низким ставкам. Например, банки, 
работающие в сегменте потреби-
тельского кредитования, размещают 
средства в кредиты с доходностью 
выше 25% годовых, поэтому для них 
вклады под 12% годовых могут быть 
по силам. Наши ставки по кредитам 
на сегодняшний день составляют 
12–13%, поэтому привлекать сред-
ства граждан под 12% мы не будем, 
понимая, что это – абсурдная страте-
гия. Как показывает практика, часто 
банк устанавливает высокие ставки 
как раз накануне дефолта, например, 
для того, чтобы получить средства для 
расчетов с клиентами – юридически-
ми лицами.

Основная цель вкладов – это все-
таки сохранность денежных средств. 
В этом направлении КУБ за истекший 
год также добился колоссальных 
успехов. У нас резко выросла депо-
зитная база и увеличилось количество 
вкладчиков. Так, в 2010 году стипен-
дии через наш банк стали получать 
студенты Магнитогорского государ-
ственного университета. Стоит упо-
мянуть, что абсолютное большинство 
муниципальных, образовательных, 
медицинских учреждений города, 
как и промышленных предприятий, 
сотрудничают с нами по зарплатным 
проектам.

– а срочные депозиты пользуются 
популярностью у ваших клиентов?

– Да, пользуются. Во-первых, по-
тому, что там более высокие процент-
ные ставки. А во-вторых, в условиях 
нынешней неопределенности, когда 
ставка рефинансирования Банка 
России постоянно снижается, сроч-
ные вклады позволяют зафиксировать 
ставку, допустим, на целый год, что для 
клиентов очень выгодно.

– центробанк в прошлом году рез-
ко ужесточил требования к кредит-
ным организациям. как следствие, 
ряд банков лишился лицензии, в 
том числе челябинский «Монетный 
дом», работавший и в нашем горо-
де. как в этой ситуации чувствует 
себя кУб?

– Мы себя чувствуем абсолютно 
уверенно, поскольку, как уже гово-
рилось, принадлежим Группе Газ-
промбанка – одной из крупнейших 
банковских групп страны. Уверен-
ность придают также наша структура 
баланса, наша работа, наше отноше-
ние к клиентам.

В наступившем году мы постараем-
ся предложить нашим клиентам еще 
более привлекательные и благоприят-
ные условия для совершения банков-
ских операций, а также по-прежнему 
будем плотно сотрудничать как с 
градообразующим предприятием – 
Магнитогорским металлургическим 
комбинатом, так и с администрацией 
Магнитогорска. В общем, мы делаем 
все, чтобы оправдать репутацию 
городского банка с мощной федераль-
ной поддержкой.

– Позиционируя себя как город-
ской банк, что вы подразумеваете 
под этим?

– КУБ является городским банком 
в лучшем понимании этого опреде-
ления и не только потому, что юри-
дически зарегистрирован в городе и 
платит налоги в местный бюджет. Мы 
отдаем себе отчет в том, что живем и 
работаем для города и его жителей, и 
для нас «социальная ответственность 
бизнеса» не пустой звук. Конечно, мы 
не «банк, работающий в подъезде», 
и стараемся в своей общественно-
благотворительной деятельности сле-
довать яркому примеру ОАО «ММК». 
В ушедшем году мы расширили 
направления социальной помощи и, 
помимо традиционного многолетнего 
сотрудничества с благотворительным 
фондом «Металлург», Челябинским 
областным отделением Российского 
детского фонда, нашими партнерами 
стали театр имени А. С. Пушкина, 
спортивный клуб «Олимп», а также 
детские образовательные учреж-
дения, ветеранские организации, 
больницы города. В наступившем 
году мы также намерены продол-
жить эту деятельность, поддержав 
ряд социально значимых проектов 
в городе и области.

– спасибо 
Беседовал  

ВЛАДИСЛАВ РЫБАЧЕНКО

Социальная  
ответственность  
бизнеса  
для этого банка  
не пустой звук

Вниманию жителей г. Магнитогорска!
26 января с 16.00 до 18.00 в общественной прием-

ной депутата Законодательного собрания Челябинской 
области В. Ф. Рашникова (ул. Труда, 14) прием ведет 
председатель правления объединения защиты прав по-
требителей Зяблицев владимир иванович.

Справки по телефону 30-22-68.

Извещение
8 февраля в 14.00 во Дворце культуры метал-

лургов имени Серго Орджоникидзе состоится 
конференция работников ОАО «ММК» по заклю-
чению коллективного договора ОАО «ММК» на 
2011–2013 годы.

Вниманию жителей Правобережного района!
27 января с 14.00 до 17.00 в депутатском 

центре Правобережного отделения ММО 
ВПП «Единая Россия» по адресу: ул. суворо-
ва, 132/3, т. 21-76-96 ведет тематический 
прием по вопросам ЖКХ директор ООО 
«ЖРЭУ № 6», член партии «Единая Россия» 
жУраВлеВ андрей Ванадьевич.

Вниманию жителей Орджоникидзевского  
избирательного округа № 19!

27 января с 16.00 до 18.00 по адресу: пр. К. Маркса, 208 
прием избирателей ведут помощники депутата Законода-
тельного собрания Челябинской области ТахауТдино-
ва Рафката Спартаковича.

Предварительная запись по телефону 26-99-54.


